



Balance de tráfico

El Aeropuerto de Valencia registra un marzo histórico con 824.631 pasajeros

- Esto supone un incremento de tráfico del 16,8% respecto al mismo periodo de 2023
- Se gestionaron un total de 6.401 vuelos, un 5,2% más
- Durante el primer trimestre del año se han contabilizado 2.128.059 viajeros en la terminal valenciana, un 15,1% más

12 de abril de 2024

El Aeropuerto de Valencia ha cerrado el mejor marzo de su historia y mantiene su evolución ascendente de tráfico con 824.631 pasajeros registrados y un aumento del 16,8% respecto al mismo mes del año 2023.

De la cifra total de viajeros contabilizados en marzo, 823.420 correspondieron a pasajeros comerciales, de los que 588.986 viajaron en vuelos internacionales, lo que supone un incremento del 20,6% respecto al mismo mes del año anterior. Lo hicieron en vuelos nacionales 234.434, un 9,2% más.

Entrando a detallar las principales procedencias y destinos de los pasajeros internacionales registrados en marzo, los más numerosos fueron los de origen/destino Italia, que sumaron 127.779 viajeros; seguidos de Alemania, con 72.948; Reino Unido, con 68.204; Francia, con 63.423; Países Bajos, con 57.115, y Bélgica, con 29.026.

En cuanto a las operaciones, el Aeropuerto de Valencia gestionó un total de 6.401 vuelos en marzo, lo que supone un incremento del 5,2% respecto a los movimientos del mismo periodo de 2023.

Datos acumulados del primer trimestre del año

El Aeropuerto de Valencia gestionó un total de 2.128.059 pasajeros durante los tres primeros meses del año, esto implica un crecimiento del 15,1% respecto al mismo periodo de 2023.

En relación a las operaciones, desde enero hasta marzo la infraestructura valenciana operó un total de 17.635 vuelos, un 7,2 % más que en los mismos meses del año anterior.